

DIE FRAGE BETREFFEND HAITI

[Resolutionen beziehungsweise Beschlüsse zu dieser Frage wurden vom Sicherheitsrat jedes Jahr seit 1993 verabschiedet.]

Beschlüsse

Auf seiner 4112. Sitzung am 15. März 2000 beschloss der Sicherheitsrat, den Vertreter Haitis einzuladen, ohne Stimmrecht an der Erörterung des folgenden Punktes teilzunehmen:

"Die Frage betreffend Haiti

Bericht des Generalsekretärs über die Zivilpolizeimission der Vereinten Nationen in Haiti (S/2000/150)".

Auf derselben Sitzung gab der Präsident im Anschluss an Konsultationen unter den Mitgliedern des Sicherheitsrats im Namen des Rates die folgende Erklärung ab²⁵⁷:

"Der Sicherheitsrat hat den Bericht des Generalsekretärs vom 25. Februar 2000 behandelt, der gemäß seiner Resolution 1277 (1999) vom 30. November 1999 vorgelegt wurde²⁵⁸.

Der Rat würdigt den Beauftragten des Generalsekretärs, die Zivilpolizeimission der Vereinten Nationen in Haiti, die Internationale Zivilmission in Haiti und alle vorherigen Missionen, die in Haiti disloziert wurden, um der haitianischen Regierung durch ihre Unterstützung bei der Professionalisierung der Haitianischen Nationalpolizei,

ten Nationen für Haiti und unterstreicht den wesentlichen Zusammenhang zwischen der Stabilität des Landes und seiner wirtschaftlichen und sozialen Entwicklung.